



Gomago Elementary School Official Website



トップページ

学校紹介

胡麻っ子日誌

いじめ防止基本方針

学びの深化プロジェクト

コミュニティの部屋

警報発表時の対応

R4こまのさとだより

PTA



日	月	火	水	木	金	土
27	28	29	30	1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31



オンライン状況

オンラインユーザー 3人
ログインユーザー 1人

日誌

編集

右の「カテゴリ選択」より学年等のページをお選びください。

記事を書く

カテゴリ選択 1件

2022/12/05 NEW 消防署見学に行ってきました！【一時保存中】

| by 職員

12月5日（月）に社会科の学習で、園部消防署へ見学に行きました。

そこでは、救急車、はしご車、ポンプ車、タンク車の説明を消防士の方から説明を受けました。説明を受けているときには、一生懸命メモを取る姿が見られました。



アクセス数 1037188

H26.4~

アクセス数 092772

R4.4

[令和4年度学校経営方針](#)
[令和4年度スクールマネジメントプラン](#)
[令和4年度グランドデザイン](#)

[【令和4年度版】新型コロナウイルス感染症防止対策マニュアル](#)

[令和3年度全国学力テスト結果及び令和3年度学校アンケート結果](#)



編集 | 削除

15:28 | 3年生

2022/12/01^{NEW} 文化芸術鑑賞

| by 管理人

殿田小学校で太鼓芸能集団「鼓童」の公演があり、文化芸術鑑賞として胡麻郷小学校児童も鑑賞をしました。太鼓を中心とした演奏がありましたが、様々な大きさの太鼓や種類による音の違いなどを味わうことができました。また両校の代表児童によるセッションもありました。ブランクの演奏ならではの迫力と息の合った太鼓の音は、心と体に響き、子ども達の心にも感動が残りました。



編集 | 削除

18:13 | 全校

2022/12/01^{NEW} 算数大会に挑戦！

| by 管理人

先日の国語大会に続き、算数大会を行いました。二学期の力試しとなるため、どの学年の子も時間をかけて一問ずつ丁寧に問題を解いていきました。これで国語と算数の力試しが終わりました。間違えたところや苦手なところは冬休みまでに克服していきます。

